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SENIOREN UNTERWEGS 

 

WIR SAGEN DANKE 

Im Zuge der Aktion „Mein Verein“ bedank-

ten sich Bundesrat Bezirksparteiobmann 

Bgm. Gerhard Schödinger und Gemeinde-

parteiobfrau Gf. Gemeinderätin Ulrike 

Holzer beim Zwölfaxinger Dartverein für ihr 

Engagement und überreichten an Obmann 

Günther Brandstätter als kleines Danke-

schön und Anerkennung ein Veranstal-

tungspaket samt Urkunde. 

Gemeinderä	n Ulrike Holzer, Obmann Günther Brandstä�er 

und Bundesrat Gerhard Schödinger 

TERMINVORMERKUNG :  

Radeln mit  der ÖVP 

Zwölfaxing im Sep-

tember 2017 nach 

Rauchenwarth zum 

Heurigen  

Der Dartverein wurde 

am 28. Oktober 2011 

feierlich eröffnet. Zahl-

reiche Aktivitäten und 

Turniere sowie tolle 

Erfolge können Sie auf 

der Homepage 

www.zwoelfaxinger-

dartverein.at  

nachlesen.  

Ausflug des Seniorenbundes der Ortsgruppe Zwölfaxing nach Eggenburg und Röschitz  



 

 

VP - ZWÖLFAXING ENTSETZT! 

 
Leider ist es Tatsache, dass wieder „einige 

Beschwerden“ gegen den posi;ven UVP-

Bescheid vom 9. Mai 2017 erhoben worden 

sind. Also wäre jetzt der Bau der Umfahrung 

endlich möglich gewesen und die wahn-

sinnige und auch gefährliche Verkehrshölle 

durch Zwölfaxing häBe endlich ein Ende fin-

den können. Jedoch versuchen einige uns be-

kannte Bürger dies nochmals zu ver-hindern, 

indem sie gegen den posi;ven Umweltbe-

schluss wieder RechtsmiBel ergriffen haben 

und somit wieder kostbare Zeit verloren geht. 

Die Gegner wissen sehr wohl, dass sie diese 

Umfahrung nicht verhindern können, die 

Zwölfaxinger werden jetzt diesen unerträgli-

chen Lärm und den starken Verkehr aber lei-

der noch länger ertragen müssen. 

Von unserer Frau Bürgermeister Reiser (SPÖ) 

gab es bis dato dazu keine Reak;on, obwohl 

die Umfahrung vor der Gemeinderatswahl ein 

Wahlversprechen war. Auch von Vizebürger-

meister Watzak-Helmer (ZIB) hörte man na-

türlich nichts, da er ja - wie alle wissen - ein 

Freund der Gegner ist.  

Wir haben im Dezember 2016 von den meist-

betroffenen Bürgern UnterschriIen gesam-

melt, diese persönlich nach St. Pölten ge-

bracht und hoffen, dass diese jetzt dazu bei-

tragen, die ersehnte und dringend benö;gte 

Umfahrung Zwölfaxing herbeizuführen. Wir 

als VP Zwölfaxing werden sicher nicht locker 

lassen und unsere Bürgerinnen und Bürger 

weiter in dieser Angelegenheit am Laufenden  

halten. 

 

Nähere Details dazu auf unserer Homepage: 

hBp://zwoelfaxing.vpnoe.at/startseite.html  

wo wir gerne auch die UVP zu Ihrer Einsicht 

hinterlegt haben. 

aktuell 

Gf.GR M. HOCHMUTH 

 

„Unfassbar, wie eine 

ganze Gemeinde 

wegen einer handvoll 

Gegner so leiden muss. 

Muss denn wirklich 

erst etwas Schlimmes 

passieren, damit wir 

den enormen Verkehr 

von unserer Haupt-

strasse weg bekom-

men? Bi�e liebe Um-

fahrungsgegner, 

nehmt doch auch mal 

auf unsere Kleinsten in 

der Gemeinde Rück-

sicht und schaut nicht 

nur auf Euch!“ 

Zwölfaxing 



 

MIKL-LEITNER/HOLZER: 

„GEMEINSAM ERARBEITET UND MITEINANDER ERREICHT!“ 

„Das Land NÖ und die Städte und Gemein-

den arbeiten gemeinsam Hand in Hand. Sie 

sind Partner auf Augenhöhe, die miteinan-

der im Sinne der Bürgerinnen und Bürger 

viel weiterbringen“, erklärt LandeshaupLrau 

Johanna Mikl-Leitner. 

„Dank des guten Drahtes von Ulrike Holzer 

zu LH Johanna Mikl-Leitner wurden am 

4. Juli 2017 der Gemeinde Zwölfaxing För-

dermiBel in der Höhe von 30.000,- Euro für 

Projekt Straßen- und Brückenbau zugewie-

sen.  

„Davon profi;eren alle Bürgerinnen und Bür-

ger in unserer Gemeinde“, informiert Holzer. 

Es gibt mehrere Projekte, wofür dieses Geld 

verwendet werden wird.  

aktuell 

Gf.GR MICHAEL 

HOCHMUTH 

„Nur wenn wir uns 

unermüdlich für alle 

Bürgerinnen und 

Bürger in Zwölfxing 

einsetzten können wir 

etwas erreichen. 

Danke Uli!“ 

Zwölfaxing 

LAND NÖ STELLT 30.000,- EURO 

FÖRDERMITTEL FÜR ZWÖLFAXING 

ZUR VERFÜGUNG 
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UNSERE ERSTE LANDESHAUPTFRAU 

JOHANNA MIKL-LEITNER IM GESPRÄCH 

Den Namen haben wir alle gemeinsam ausge-

sucht. Wir haben schon seit Längerem über-

legt, einen Hund aus einem Tierheim aufzu-

nehmen. Über die Ini;a;ve „Animalhope Nit-

ra“ hat es dann sehr gut funk;oniert. Die gan-

ze Familie hat sich schon sehr auf Milou ge-

freut - aber ganz besonders hat sich natürlich 

Larissa, meine jüngere Tochter, über Milou 

gefreut. 

Gibt es für Sie die Möglichkeit und Orte auch 

einmal zur Ruhe zu kommen?  

Ja, die gibt es. Vor allem auf meiner Terrasse 

im Garten genieße ich gerne die Ruhe. Oder 

auch auf der Redlinger-HüBe bei uns in Klos-

terneuburg. 

Verbringen Sie Ihren Urlaub lieber auf einer 

gemütlichen Strandliege oder in den Bergen?  

Am liebsten wäre mir beides. Heuer freue ich 

mich auf ein paar Tage Urlaub mit meiner Fa-

milie im Salzkammergut. Ansonsten werde ich  

im Sommer viel in Niederösterreich unter-

wegs sein.  

Johanna Mikl-Leitner wurde am 19. April im 

NÖ Landtag zur Landes-haupLrau gewählt. 

Nach Interviews und Klausuren haben wir 

LandeshaupLrau Mikl-Leitner persönliche 

Fragen gestellt.  

Wie fühlt man sich als erste Frau an der Spit-

ze des Landes?  

Für mich gibt es einfach nichts Schöneres als 

ganz nah bei den Bürgerinnen und Bürgern zu 

sein, ihre Anliegen zu hören und ihnen mit 

konkreten Maßnahmen weiterhelfen zu kön-

nen. 

Was gibt Ihnen außerhalb Ihrer poli'schen 

Tä'gkeit Kra+?  

Das ist ganz klar meine Familie. Sie gibt mir 

Energie und dafür bin ich sehr dankbar. Wenn 

wir Zeit haben, gehe ich gerne mit meiner 

Tochter Skaten, Radfahren oder wir Spazieren 

mit Milou durch die die Natur.  

Milou ist seit Herbst ihr neues Familienmit-

glied. War Milou der Wunsch Ihrer Töchter 

und wer hat den Namen ausgesucht?  

Steckbrief 

Geboren: 9. Februar 1964 in Hollabrunn, aufge-

wachsen in Großharras 

Geschwister: 3, davon eine Zwillings-schwester 

Studium: WirtschaIspädagogik an der WU-Wien 

Beruflicher Werdegang: 

1995: Marke;ngleiterin VP-NÖ 

1998: LandesgeschäIsführerin VP-NÖ 

2003: Landesrä;n für Soziales 

2011: Innenministerin 

2016: LH-Stellvertreterin 

aktueller Wohnort: Klosterneuburg 

Familienstand: verheiratet mit Andreas Mikl, 

MuBer von Anna (15) & Larissa (11) 

Das ist unsere Lan-

deshaup@rau: Im-

mer ein offenes 

Ohr für die Anlie-

gen der Nieder-

österreicherinnen 

und Niederöster-

reicher und natür-

lich auch sportlich 

unterwegs - ent-

weder am Fahrrad 

oder mit Tochter 

Larissa und Milou 

beim Spazieren. 



EINE LANGJÄHRIGE INITIATIVE DER ÖVP ZWÖLFAXING 

PLÖTZLICH AUS DORNRÖSCHENSCHLAF  
Bereits gegen Ende der Amtszeit von VP-

Bürgermeister Schwarzmann erhielt die Ge-

meinde vom Land NÖ Zuwendungen in Höhe 

von 85.000, -- Euro, gedacht für einen Raum 

den unsere Bürger als Treffpunkt nützen kön-

nen.

Wir haBen damals im November 2015 unsere 

ÖVP-HüBe zur jährlichen Verteilung von Va-

len;nsblumen bei Kaffee und Krapfen direkt 

vor der „alten Feuerwehr“ aufgestellt. Beim 

Plaudern mit unseren Gästen und Besuchern 

wurde die Idee geboren, dieses ge-

schichtsträch;ge Gebäude zu renovieren, um 

es vor dem Verfall zu bewahren und vor al-

lem der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. 

Es wurde dabei an ein Café oder an einen 

Veranstaltungsraum gedacht. Die „alte Feu-
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GPO Gf. GR U. HOLZER 

 

„Die ÖVP Zwölfaxing 

hoU nun inständig, 

daß dieser langjähri-

ge Traum nun end-

lich doch Wirklich-

keit und das alte 

Feuerwehrhaus in 

neuem Glanze noch 

im heurigen Jahr zu 

einer  StäBe der Be-

gegnung mit und für 

unsere Bürgerinnen 

und Bürger wird!“  

erwehr“ liegt bekanntlich miBen in unserem 

 

Diese Projek;dee samt der dafür vorgesehe-

nen  Zuwendung vom Land haben wir bei 

Frau Bürgermeister Reiser sehr oI vorge-

bracht. Was wir allerdings nicht erwartet und 

noch weniger verstanden haben, war die im-

merwährende und strikte Ablehnung unserer 

Idee für dieses Projekt seitens der Gemeinde-

führung. 

Eigenar;ger Weise und zu unserer Überra-

schung wurde dann Anfang des heurigen Jah-

res 2017 seitens der SPÖ-Gemeindeführung 

plötzlich (und nach immerhin 2 Jahren unse-

res konstanten Einsatzes im Sinne unserer 

Bevölkerung) mit der Renovierung dieses al-

ten Feuerwehrhauses begonnen. 
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DAS TEAM DER VOLKSPARTEI ZWÖLFAXING WÜNSCHT ALLEN  

EINEN ERHOLSAMEN SOMMER 2017! 




